

Les 5 se rendent à la Higuera à l'occasion d'un nouvel anniversaire de la mort du Ché



La Paz, 9 octobre, (RHC).- Les 5 anti-terroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis pour avoir essayé, en infiltrant les groupuscules de l'extrême droite de l'immigration cubaine, de déjouer leurs plans terroristes contre Cuba, ont visité aujourd'hui en compagnie du colonel Orlando Cardoso, militaire internationaliste cubain qui a combattu en Afrique et qui a été emprisonné durant 11 ans en Somalie, la commune de La Higuera, en Bolivie pour y rendre hommage au Commandant Ernesto Che Guevara, qui y a été assassiné cela fait 48 ans.

René González, Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Fernando González Antonio Guerrero et le colonel Cardoso ont visité la veille, en compagnie du président Evo Morales une école qui porte le nom du guérillero cubano-argentin, dans la localité de Vallegrande, dans le département de Santa Cruz, où les restes du Ché ont été cachés pendant 30 ans.

Dans le cadre de leur visite en Bolivie, qui prendra fin demain, les 6 héros de la République de Cuba ont rencontré des membres de l'Assemblée Législative Plurinationale, des élèves de l'école José Martí et des coopérants cubains dans ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72072-les-5-se-rendent-a-la-higuera-a-loccasion-dun-nouvel-anniversaire-de-la-mort-du-che>



Radio Habana Cuba